

GBU concluye su proceso de renovación en la Secretaría General

Escrito por Grupos Bíblicos Unidos / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 06 de Octubre de 2017 16:36

Hernández, cuya nominación fue aprobada por unanimidad, sucede en el cargo a Francisco Mira, quien lo ejerció durante 32 años hasta el pasado 30 de septiembre.



Francisco Mira (izquierda) y su sucesor, Joaquín Hernández

(Redacción, 05/10/2017) Los Grupos Bíblicos Unidos ([GBU](#)) han concluido el proceso de nombramiento de su nuevo Secretario General, con la elección de **Joaquín Hernández** en la Asamblea General extraordinaria celebrada en Valencia el pasado mes de junio.

Hernández, cuya nominación fue aprobada por unanimidad, sucede en el cargo a **Francisco Mira** , quien lo ejerció durante 32 años hasta el pasado 30 de septiembre.

GBU concluye su proceso de renovación en la Secretaría General

Escrito por Grupos Bíblicos Unidos / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 06 de Octubre de 2017 16:36

“Fue un momento histórico para nosotros”, señalan desde GBU, “ya que ha sido el cuarto nombramiento de un Secretario General en los casi 50 años de nuestra historia, y este era especial después de un periodo de 32 años desde que se celebró el último en 1985”.

GBU ha hecho público un comunicado a finales de septiembre, en el que se explican y valoran los detalles del relevo.

EL COMUNICADO

Barcelona, 27 de septiembre de 2017

Comunicación del nuevo Secretario General de los Grupos Bíblicos Unidos

A principio de junio, comunicamos un cambio en el liderazgo de los Grupos Bíblicos Unidos en la figura

En la Asamblea General de los Grupos Bíblicos Unidos, celebrada en Valencia, se procedió

Así pues, a partir del 1 de octubre de 2017, Joaquín Hernández asumirá plenamente la responsabilidad

Joaquín y su esposa Estrella, en un espíritu de gratitud y de obediencia

"El Señor nos llama, a cada uno de nosotros, a ámbitos y esferas muy diferentes, desde las que nos qu

Estamos

convencidos de la importancia de la obra que estamos realizando, y que

GBU concluye su proceso de renovación en la Secretaría General

Escrito por Grupos Bíblicos Unidos / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 06 de Octubre de 2017 16:36

Incluimos a continuación algunas opiniones de miembros destacados de GB Unidos sobre este momento.

“Al mirar atrás vemos cómo el Señor ha provisto líderes que han dirigido (pastoreado) los GBU con sabiduría y amor.”

Por ello, al proyectarnos hacia adelante con un cambio tan significativo, lo hacemos con la certeza de que Dios nos acompaña y nos guiará.

Doy gracias a Dios por Joaquín, por sus dones y por su probada vida de servicio hasta aquí. Que Dios siga bendiciendo su vida y la de su familia.

La fidelidad de Dios en el pasado es la base de nuestra confianza para el futuro.

“ *Os daré pastores según Jeremías 3; 15*” **Pablo Martínez Vila, Presidente GBU**

>>>

*“Damos gracias a Dios por **Jorge Saguar, presidente GBU Unidos** por haber aceptado este relevo. Joaquín y su esposa, Esmeralda, por haberse comprometido con el Señor y con el pueblo de Dios.”*

>>>

*“Dejo la Secretaría General **sentido de privilegio** por haber servido como obrero durante cuarenta años.”*

*Concluyo esta etapa a **sentido de gratitud** . Gratitud al Señor, pues he recibido mucho más de lo que merezco.”*

*Marcho de la SG de GBU **sentido de gozo** . Por haber sido participe y testigo del crecimiento que Dios ha obrado en el pueblo de Dios.”*

GBU concluye su proceso de renovación en la Secretaría General

Escrito por Grupos Bíblicos Unidos / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 06 de Octubre de 2017 16:36

Me despido de esta responsabilidad con **mucha esperanza y expectativa** en candidato **Francisco Miró** Secretario General

Fuente: Grupos Bíblicos Unidos / Edición: Actualidad Evangélica